

学校教育目標 志高く 未来を拓く 高西中教育

学校だより



高西中だより

令和4年9月27日
発行者：高西中学校
教頭 岡野大助 No.5

〒：729-0141 尾道市高須町 3467 番地 1

Tel：0848-46-0205 Fax：0848-46-6131 URL：<http://www.onomichi.ed.jp/takanishi-j/>

「実り多き秋に」

暑さも少し和らぎ、秋らしい爽やかな季節になってまいりました。

保護者の皆様には、日頃から本校教育に対しましてご理解・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。まだまだ予断を許しません、新型コロナウイルス感染症の感染状況も少し落ち着いてきました。日頃からの本校感染症対策等へのご協力に心から感謝申し上げます。

さて、先日ご案内いたしましたように、本校では、2学期、行事につながりをもたせ、日頃の学習や成果を発表したり、芸術的なものに触れたりすることで、豊かな情操を育てるとともに、お互いを認め合う中で、自己を一層伸ばさせようとする態度を養うことを目的として、『鶴羽ヶ丘芸術祭「心の創造力」～音楽・出会い・文化～』と題して、第1弾から第7弾までのシリーズで、教育活動を展開していきます。保護者の皆様には、第1弾「鶴羽ヶ丘音楽祭（合唱コンクール）～あなたに届け～10/12」、第3弾「吹奏楽部ファイナルコンサート～感謝を音に込めて～10/16」、第5弾「道徳地域公開授業&地域貢献活動&展示発表会～心を形に～11/9」を参観していただくように計画しています。公私ともにご多用のことと存じますが、是非、生徒たちが頑張っている姿をご参観いただきますようお願い申し上げます。

生徒の活躍の様子

「第63回広島県吹奏楽コンクール」 優秀賞 「尾道市・世羅郡中学校夏季総合体育大会」

第2位 サッカー部 女子バスケットボール部
第3位 男子ソフトテニス部 女子ソフトテニス部
女子卓球部 ※団体の部において、入賞した部のみ記載



祝！～栃木国体の広島県代表選手に選ばれました！

本校3年生の高橋君が、10月6日～10日に開催される「第77回国民体育大会（いちご一会とちぎ国体）」に広島県代表選手（陸上競技少年男子B走り幅跳び）に選ばれ、出場することが決まりました。



家庭科部の活躍 ～辞書収納ブックワゴンカバー作製～

本校家庭科部の生徒たちが、各フロアにおいてある国語辞書や英語辞書を収納しているブックワゴンのカバーを手作りしてくれました。

ありがとうございました。

英検「奨励賞」をいただきました！

この賞は、令和3年度に実用英語技能検定に多くの生徒が参加し、英語力向上を目指し、英語教育に多大な成果をあげたことを認められた団体(学校)にだけけるものです。

生徒の活躍～子ども科学展から～

生徒たちの夏休みの課題のひとつである科学研究。その中から優秀な研究を市内小中学校から選抜して紹介する「子ども科学展」が今年も9月3日(土)、4日(日)に「向島市民センター」で開催されました。

本校からは、13名の生徒の作品を出品しました。どの科学研究もクオリティの高い作品だと審査にあられた先生から評価いただきました。その中から本校は、10人が入選（金賞1名、銀賞9名）しました。

生徒の活躍～「少年の主張」・中学生話し方大会にて～

本校2年生の杉原さんが9月3日(土)に広島県社会福祉士会館で行われた「少年の主張」・中学校話し方大会2022に出場し、「広島県中学生話し方連盟会長賞」をみごと受賞しました。この大会は、県内の応募者2756人から事前選ばれた16名の生徒が、内容と表現力を競うものです。杉原さんは、「まっすぐに、一生懸命に」という題名で「コロナ禍で生活制限がされて3年あまりを迎える現在、どうすればウイルスと人間が共存できるだろうか」と考える。将来の夢である微生物病研究者を目指し、日々小さな目標を立て、それを達成するために頑張っていること」を熱く語りました。



「高西あいさつデー」で学校を元気にしよう！

小中連携教育「志プロジェクト」の取組の一環で、校区で2学期の重点取組を「あいさつのできる人になろう」を目標に各校が取組を進めています。

本校では「高西あいさつデー」の取組をクラス単位で毎日校門に立ち、互いに明るい気持ちになれるような元気なあいさつを交わしました。



2年生キャリアチャレンジデイ オンラインミーツ

2年生が社会や社会における多様な業種・職種の役割とその重要性、職業における必要な能力、インタビュースキルの向上を通して、コミュニケーション能力の向上、多様な大人の職業や生き方から学ぶという目的をもち、4つの企業（SMBCコンシューマーファイナンス株式会社、阪急阪神ホールディングス株式会社、一般社団法人日本船長協会、トヨタ・コニック・プロ株式会社）の方からオンラインで授業を受けました。

この学びを今後のキャリア学習に生かしていきたいと思えます。キャリアリンク株式会社様をはじめ各企業の皆様ありがとうございました。



南部地区秋季総体の結果等については、次回号に掲載いたします。